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ATA Nº 799 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 05 dias do mês de Abril de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 1ª sessão Extra 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Hermínio 
Cordeiro dos Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1° secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2° secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
ausente o Vereador Jose Edimilson que justificou sua ausência. O Presidente 
declara aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a Constar. 
NO GRANDE EXPEDIENTE: encontra-se prejudicado. NA ORDEM DO 
DIA: Constou o Projeto de Lei nº 03/2024 de iniciativa Executivo Municipal 
que "Altera o artigo 41 da Lei Municipal nº 223 de 25 de abril de 2019 que 
dispõe sobre a Política Municipal de Atendimento aos Direitos da Criança e 
do Adolescente, o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, do Conselho Tutelar e do Fundo Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente e dá outras providências". Após lido o projeto e o 
parecer que é favorável a aprovação os vereadores passaram a discussão. 
Com a palavra o Vereador Antonio Martins que saudou a todos e disse que 
é gratificante se dirigir a tribuna para aprovar salários de algumas categorias. 
Fala que sabe que de acordo que a demanda dos funcionários, o valor 
repassado é muito pouco, mas pelas regras municipais que devem ser 
seguidas, é melhor o pouco do que não ter nada. Reconhece o valor do 
trabalho de todas as classes que trabalham arduamente e merecem 
reconhecimento salarial. Com a palavra o Sandoval Queiroz que saudou a 
todos e diz que a categoria é realmente merecedora do reconhecimento pois 
o trabalho é árduo. E parabeniza cada um dos funcionários que exerc~m suas 
funções. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que saudou a todos 
e disse que o aumento é reconhecimento que há muito tempo deveria ter 
acontecido. E com certeza devera ser aprovado com a maioria dos votos da 
Casa. Com a palavra Vereador Roberto Correia que saudou a todos e disse 
que os conselheiros tem a missão árdua no município. disse que o parecer 
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das comissões esta o mais absoluto e perfeito. E disse que o Projeto chegou 
no "apagar das Luzes" mas que nunca é tarde. Esclarece um pouco sobre os 
direitos da criança e do adolescente. E das atividades árduas dos conselheiros 
em suas andanças diárias. Disse que os conselheiros são autoridades em 
defesa das crianças e dos adolescentes. Com a palavra a Vereadora Manuela 
F emandes que saudou a e disse que é com grande prazer que tem em receber 
onde observa um projeto de lei de melhoria de acréscimo salarial do servidor, 
bom seria que no "apagar das luzes" que tivéssemos recebido nesta Casa um 
projeto de Lei que desse esse aumento salarial a todos os servidores do 
município, mas que ficou muito feliz em ter o projeto recebido para os 
conselheiros que ainda recebem pouco pelos serviços prestados. Disse que 
os conselheiros são pessoas que estão ali para fazer defesa pelos direitos das 
crianças e adolescentes. Disse também que se houvesse tempo ainda fariam 
uma emenda para lutar por uma porcentagem maior de gratificação, mas em 
se tratando da pressa da aprovação, resolveram aprovar do jeito que veio para 
não perder a oportunidade e perder os prazos. Com a palavra o Vereador Jose 
Antônio que saudou a todos e disse que as oportunidades são raras e que os 
conselheiros foram escolhidos pela população para estarem aqui. Disse que 
a luta dos conselheiros é incansável. Que o projeto é de grande valia para os 
conselheiros mesmo reconhecendo que ainda é pouco pelos perigos que os 
conselheiros passam. Espera que nos próximos anos possam vir outros 
aumentos. Com a palavra o Vereador Joilson Rocha que saudou a todos e 
disse que os vereadores estão aqui para abraçar a causa dos conselheiros e 
que sempre estarão. O Projeto de Lei não é o valor que é merecido, mas é o 
que foi possível. Disse que reconhece a luta dos conselheiros, parabeniza-os. 
Disse que as crianças e adolescentes precisam de respeito. Com a palavra o 
Vereador Edson Batista que saudou a todos e disse que os conselheiros são 
pessoas que enfrentam situações atípicas e perigosas e que merecem sim ser 
reconhecimento da população e da Gestão. Que todo reconhecimento é bem 
vindo e que o Gestor fez o que era possível no momento, e que novas 
conversas possam acontecer e novos aumentos aconteçam. Com a palavra a 
Vereadora Maria Rosita que saudou a todos e disse que entende a grande 
responsabilidade e a forma como os conselheiros conduzem o trabalho. Disse 
que é de conhecimento que muitas crianças estão fora das escolas, no 
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descaminho, e que conselheiros tem dificuldade para trabalhar todos os dias. 
Fez comentários das palavras do Vereador Roberto onde existe a correria em 
aprovar os projetos desta Casa. Que a maioria vem em regime de urgência 
sem tempo para serem analisados. O Presidente Hermínio disse que esta 
sempre apoiando os conselheiros e no que precisarem de apoio. Em votação 
o Projeto de Lei nº 03/2024 de iniciativa Executivo Municipal que "Altera o 
artigo 41 da Lei Municipal nº 223 de 25 de abril de 2019 que dispõe sobre a 
Política Municipal de Atendimento aos Direitos da Criança e do 
Adolescente, o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, do Conselho Tutelar e do Fundo Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente e dá outras providências que foi APROVADO por 
unanimidade dos presentes 09(nove) votos favoráveis a aprovação. NAS 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: Encontra se Prejudicada. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando 
a próxima Sessão para terça-feira, dia 09 de abril de 2024. Para constar, eu, 
Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai 
assinada por mim e por todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 05 
di~1 40 m~s, de aPiril de 2024 - Melis§~--Cawilo Dias - secretária. 
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